



E.U.I.T.A también ha renovado sus instalaciones de cara al siglo XXI

# El futuro europeo de la Escuela de ITA

Las casi cuarenta Escuelas de Ingenieros Agrícolas españolas tienen un único proyecto ANECA para las nuevas titulaciones en el sector agropecuario y agroalimentario

Una vez sentadas las bases del espacio europeo superior, son las diferentes escuelas y facultades las responsables de adaptar los estudios de grado y postgrado a Bolonia.

La Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola (ITA), en el afán por ser protagonista de su futuro, organizó una mesa redonda en la que reunió a profesores, alumnos y representantes de los profesionales con el objetivo de reflexionar y debatir sobre las nue-

vas opciones profesionales que más apoyo están teniendo, tanto de las escuelas superiores como de las técnicas.

Y es que, tal y como se conforma el campo español y, concretamente el castellano-manchego, los sectores agroalimentario y de producción animal y vegetal son las dos salidas más relevantes para los nuevos títulos.

### Jardinería

Según quedó de manifiesto en la mesa redonda, aunque queda como posibilidad la anexión de los estudios de desarrollo rural y jardinería, esta segunda opción es la más viable e interesante, ya que está en liza con los estudios de Arquitectura y, para los ingenieros técnicos agrícolas y agrónomos es más afín a sus estudios.

Destaca, a diferencia de otros estudios, el gran consenso alcanzado entre las escuelas de Ingeniería Técnica Agrícola y las escuelas superiores de Agrónomos para afianzar su futuro en el espacio superior europeo. ○

## Espido Freire participa en el ciclo sobre multiculturalidad de SOLMAN

La escritora Espido Freire, ganadora del Premio Planeta de 1999 con la obra "Melocotones helados", participará en el ciclo de conferencias-coloquio sobre multiculturalidad que ha organizado la ONG Solidaridad Manchega (SOLMAN) en colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) en la iniciativa conjunta Aula de Solidaridad.

El ciclo, que se presenta con el título de *Identidades contra fronteras*, se celebra entre el 16 de febrero y el 10 de marzo en el Aula Magna de la Facultad de Letras de Ciudad Real. La sesión inaugural corrió a cargo del economista Jaime Atienza, especializado en desarrollo económico y cooperación internacional, quien habló sobre la realidad Norte-Sur en relación con el proceso de globalización económica.

También ha intervenido la periodista Teresa Aranguren, quien cubrió para diferentes medios de comunicación el conflicto del Golfo y la crisis de los Balcanes, y que ofreció su visión sobre la realidad palestina. El ciclo continúa con una mesa redonda el 1 de marzo en la que participarán diferentes cooperantes de SOLMAN, y con un encuentro con inmigrantes el 4 de marzo.

Espido Freire presentará el lunes 8 de marzo la conferencia titulada *Voces olvidadas, palabras desnudas*. El ciclo finalizará con la actuación del Ballet Nacional de Costa de Marfil el miércoles 10 de marzo en el Paraninfo de la Facultad de Derecho. ○